

春日コミュニティ館だより5月

2023年5月 春日コミュニティ館発行
福山市春日町五丁目5番22号
電話：943-2531
Email：kasuga-community
@city.fukuyama.hiroshima.j



がつ nich けんぼうきねんび
5月3日は憲法記念日です！

にっぽんこくけんぽう だいにじせかいたいせん ほんせい にど せんそう
日本国憲法は、第二次世界大戦の反省から、二度と戦争を
しないという決意のもと1947年5月3日に施行されました。



ぜんぶん ないよう か
前文にはこういう内容が書かれています。

せいふ せんそう
政府によってふたたび戦争をおこさないようにしよう。

にほんこくみん じぶん くに へいわ いじ こくさいしゃかい へいわ たいせつ
日本国民は、自分の国の平和を維持するとともに、国際社会においても平和を大切にしていこう。

じぶん くに くに せんそう くに へいわ たいせつ
自分の国さえよければというのではなく、ほかの国と戦争しないためにも、その国の平和も大切にしよう。



おすすめの本
絵本「戦争をやめた人たち」
-1914年のクリスマス休戦-
(あすなろ書房)



せんじつさかもとりゅういち さい な せかい おお ついとう とど
先日坂本龍一さんが71歳で亡くなりました。世界から多くの追悼のメッセージが届きました。彼の功績は音楽家としての活躍のみにとどまらず、常に人類の平和を願っていたことです。

さかもと いま せかい こ うえ ぼくだん お ひと ひと ころ
坂本さんは、「今も世界のどこかで子どもの上に爆弾が落ちている。ぼくは、人が人を殺してはいけないと思っている。だから、戦争をしようとしている人・戦場にいる人々のど真ん中に届く音楽を創りたい。」と話していたそうです。

また『電気二原発』の考え方をなくし「核をなくして、もっと森を！」と訴え、東日本の震災後は岩手県の仮設住宅が閉鎖されるまでの9年間ペレットストーブを提供し、被災した人々の暮らしを支えてきました。

2001年には、地雷撤去の現地に行った後、国内外の著名な音楽家らとともに対人地雷廃絶キャンペーンソングを発売し、収益金はすべて地雷除去費用にあてられました。

その時、平和の種子を集めた一冊「非戦」を発売し、戦争のない社会を訴えました。「平和」は、待っていても自然には実現できないもので、憲法にもあるように【不断の努力】が必要です。あなたは、何から始めますか？